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《 会 務 報 告 》 　　

♢
地区事務所より7/18広報・公共イメージ部門会議開催のお知らせが届きました。

ロータリアン誌7月号が届きました。

2019-20年度の未払いの懇親会費とその他のお支払いをお願いしています。

国際ロータリー第２７３０地区

2019-2020年度

会長／竹﨑　拓也　　幹事／梅垣晃一

場所:いわさきホテル

12:30～

令和2年 7月7日(火）

次　週　予　告第2717回例会 令和2年 6月30日（火）
幹事　梅垣晃一
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言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

一、みんなに公平か

ポール・ハリス・フェロー寄付金の集金をしています。

指宿港海岸保全より7/23(木）9：00～一般開放致しますとの文書が届きました。

　連　絡　事　項

♦
♦

実行委員会より第75回体育大会第20回障害者スポーツ大会延期のお知らせ届きました。

♢
♢ 堀之内家より忌明けの挨拶文と銘茶セットが届きました。

鹿児島赤十字血液センタ―より「愛の血液助け合い運動」のポスターが届きました。

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

育成することである。

我等の生業さまざまなれど

集いて図る心は一つ

求むるところは和らぎむつみ

力むるところは向上奉仕

おゝロータリアン我等の集い

<我等の生業＞

一、みんなのためになるかどうか

一、好意と友情をふかめるか

<四つのテスト＞

♦ 指宿市役所土木課よりダイワ前交差点工事のため記念碑と桜を動かしますとの連絡ありました。

♢

☺ 第2716回例会発表分
誕生祝い５０００円・結婚祝い2０００円

遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上
無断欠席１０００円・その他随意

今回￥24,000

・写真をいつも有難うございます。

・吉利さん今日はお世話になります。暑くなりました。熱中症に注意しましょう。

竹元　正浩※
・一日でも早く指宿に観光客が戻るのを願うばかりです。

・本日の例会信州庵吉利君お世話になります。

・写真有難う！
堀之内　茂※

累計￥601,000

☺

※

今林　重夫

ニコニコＢＯＸ

・写真いただきました。いつも有り難うございます。

・本日は吉利さんお世話になります。

※

・結婚祝有難うございます。末永く仲良くしていきます。

・母の逝去の際はお心遣い頂き有り難うございました。

・誕生日・結婚記念日祝い有り難うございます。
伊地知広孝

※

梅垣　晃一



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

令和2年6月23日（火）

6月誕生日・結婚記念日(伊地知君） ロータアクトクラブ(吉利君）

クラブ奉仕(玉城君） 異動について(田之上君） 貧困について(中園君）

と思います。7月からは梅垣年度になりますので、皆さんの惜しまないご協力を宜しくお願い致します。

こんにちは。6月3週目の例会となりました。残すところ来週のみ最終例会となります。今年はコロナの影響等があり

まして例会がいつもより少なめでした。先週は西武グループの会長幹事会があり、どのクラブも例会に頭を悩ませて

いて大変困惑されている様子でした。指宿ロータリークラブは他の西部グループのクラブの中では例会が実施されて

いました。どこのクラブもコロナ対策を取りながら例会を実施しているが、なかなか思うような例会ができないと

言われていました。また、今後第2波の恐れがありますのでしっかりコロナ対策を取りながら例会を続行していきた

いと思います。7月以降もコロナの影響により研修会やセミナーの実施が取り消しになったりしていくのではない

でしょうか。私の方もＲＩの研修が2回残っているので気がかりですが今年研修が催されましたら、必ず参加したい

第2716回

4月誕生日(永吉さん） 4月結婚記念日(竹元君）

RAC

第一回例会

について


